

// DGfE-KONGRESS 2018 //



Einladung zum GEW-Abend

im Rahmen des 26. Kongresses der
Deutschen Gesellschaft für Erziehungswissenschaft
„BEWEGUNGEN“

Montag, 19. März 2018, 20:30 Uhr
Colosseum Theater, Altendorfer Str. 1, 45127 Essen

Karten erhalten Sie gegen einen Kostenbeitrag von 15 Euro (GEW-Mitglieder:
10 Euro, Studierende 5 Euro) **über das Anmeldesystem zum DGfE-Kongress.**
Bitte beachten Sie, dass wir am GEW-Infostand und an der Abendkasse
nur eine begrenzte Zahl an Karten bereithalten können.

„BEWEGUNGEN“

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

„BEWEGUNGEN“ – so lautet das Motto des 26. DGfE-Kongresses 2018 an der Universität Duisburg-Essen. Für Bewegungen in Bildungs- und Forschungseinrichtungen, in der Bildungs- und Wissenschafts-, Tarif- und Beamtenpolitik sorgt auch die Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW). Mit der Initiative „Bildung. Weiter denken!“ kämpfen wir für mehr Geld für gute Bildung, mit der Kampagne für den „Traumjob Wissenschaft“ (Templiner Manifest) für faire Beschäftigungsbedingungen und verlässliche Karrierewege in Hochschule und Forschung, um nur zwei Beispiele zu nennen.

Als Bildungsgewerkschaft im Deutschen Gewerkschaftsbund organisiert die GEW Kolleginnen und Kollegen in allen Bildungsbereichen von der Kita über Schule bis zur Volkshochschule. Das große **W** = Wissenschaft in unserem Namen steht dafür, dass wir darüber hinaus Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler mit ihren Interessen am Arbeitsplatz Hochschule und Forschung vertreten. Dazu gehören auch Erziehungswissenschaftlerinnen und Erziehungswissenschaftler, die an der Ausbildung der meisten unserer Mitglieder beteiligt sind und uns mit ihrer Erforschung des Bildungssystems Orientierungen für unsere Arbeit geben.

Viele DGfE-Mitglieder sind daher Mitglieder der GEW, und viele GEW-Mitglieder sind Mitglieder der DGfE, mit der wir eng zusammenarbeiten: So ist die GEW institutionelles Mitglied der DGfE und fördert über ihre Max-Traeger-Stiftung Forschungsprojekte. Die GEW gibt mit der „DDS – Die Deutsche Schule“ eine anerkannte erziehungswissenschaftliche Fachzeitschrift heraus.

Wir laden Sie herzlich ein zum GEW-Abend beim DGfE-Kongress am Montag, 19. März 2018, 20:30 Uhr, im Colosseum Theater, Altendorfer Str. 1, 45127 Essen!

Wir bieten Ihnen einen kurzen Einblick in aktuelle Arbeitsschwerpunkte und Projekte der Bildungsgewerkschaft. Vor allem freuen wir uns auf einen zwangslosen Austausch mit Mitgliedern, Freundinnen und Freunden der GEW. Wir reichen Ihnen ein Abendessen und laden Sie zu einem Begrüßungsgetränk ein.



Colosseum Theater, Altendorfer Str. 1, 45127 Essen

Karten können gegen eine Kostenbeteiligung von 15 Euro (GEW-Mitglieder: 10 Euro, Studierende: 5 Euro) über das **Anmeldesystem zum DGfE-Kongress** erworben werden. Darüber hinaus haben wir ein begrenztes Kontingent am GEW-Infostand oder an der Abendkasse vorrätig.

Am GEW-Infostand, Campus Essen, Gebäude S06, Universitätsstraße 2, 45131 Essen liegen außerdem aktuelle Informationsmaterialien aus, Sie können sich für unseren Newsletter registrieren und treffen Gesprächspartnerinnen und Gesprächspartner aus dem Hauptvorstand der GEW.

Nutzen Sie den DGfE-Kongress auch zur Begegnung mit Vorstandsmitgliedern der Bildungsgewerkschaft! Wir würden uns sehr freuen, Sie beim GEW-Abend und am GEW-Infostand begrüßen zu dürfen.

Mit kollegialen Grüßen

Marlis Tepe, Vorsitzende

Dr. Andreas Keller, Stellvertretender Vorsitzender und
Vorstandsmitglied für Hochschule und Forschung



www.gew.de

Impressum:

Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft
Verantwortlich: Marlis Tepe, Dr. Andreas Keller
Reifenberger Str. 21, 60489 Frankfurt
Titelbild: © Jens Kestermann kestermann.net
Gestaltung: Karsten Sporleder
Januar 2018